

SEGÚN LA APJ

La universidad no debe ser intervenida

La Alianza por la Paz y la Justicia (APJ) manifestó ayer un respaldo a la rectora de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), Julieta Castellanos, al abogar para que se defienda la institución así como la reforma universitaria.

Lo anterior fue dado a conocer a través de un comunicado en donde indica que la reforma universitaria no puede ser revertida por ningún interés ideológico o político-partidista, "ni mucho menos por propósitos egoístas de sectores perversos que buscan beneficiar a grupos que a lo largo de los últimos años han perdido la influencia que en un tiempo tuvieron en la UNAH y de la cual sacaron beneficios particulares".

El comunicado de la APJ señala

la que no debe considerarse como opción inmediata intervenir la UNAH, desde instancias externas que se presten a manipulaciones con sesgo político, que vengán a disminuir el principio de autonomía universitaria, en su dimensión histórica, normativa, académica, pedagógica y administrativa.

Añade que la educación es el vehículo más eficaz para lograr el pleno desarrollo en el país y que la UNAH juega un papel esencial para la formación de las nuevas generaciones que estarán a cargo de liderar la transformación de la nación que genere prosperidad generalizada.

"Es indispensable que se tomen las medidas pertinentes para renovar la conformación de los di-

ferentes órganos de representación, decisión y control de la UNAH, a fin de poder elegir -en el marco de procesos democráticos e incluyentes- a las autoridades de gobierno y de dirección académica", afirma el organismo no gubernamental.

Finalmente apelan a que todos los sectores de la comunidad universitaria puedan -sobre la base de la responsabilidad y legalidad- avanzar en el proceso de diálogo y consenso, absteniéndose de utilizar la violencia y la fuerza como medio para superar diferencias, privilegiando los más sublimes intereses de la UNAH y de Honduras, garantizando un ambiente de respeto y compromiso, sin hostilidad ni confrontación.



Los miembros de APJ advierten que sectores políticos no deben intervenir en la problemática de la UNAH.